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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Medikamentenengpässe auch in Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

Sind dem Senat Fälle bekannt, bei denen es in Klinika im Land Bremen seit 2016 zu Lie-
ferengpässen von Medikamenten gekommen ist?  

Um welche Präparate handelte es sich hierbei und wie wurden die Engpässe je-
weils begründet? 

Ist dem Senat bekannt, ob es aufgrund der Lieferengpässe auch zu Versor-
gungsengpässen gekommen ist, die sich negativ auf den gesundheitlichen Zu-
stand von Patientinnen und Patienten ausgewirkt haben?  

 
 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


